



和光市立第三小学校 令和6年8月29日

学校だより 9月号



学校教育目標

「学び合い、心育み合い、鍛え合い、人と共に『生きる力』が育つ学校」

★まなびいっぱい ★えがおいっぱい ★やさしさいっぱい ★たくましさいっぱい

<https://3sho.wako-city.ed.jp/> 電話 048-461-2322 FAX048-461-2535

目標に向かってチャレンジを

校長 藤原 啓

40日間の夏休みが終わり、元気な子供たちが第三小学校に帰ってきました。皆様、今年の夏休みはいかがでしたでしょうか？きっと有意義な時間を過ごすことができたのではないかと想像しております。学校としては、おかげさまでこの夏休み期間中、大きな事故等発生することもなく過ごすことができました。しかしながら、最近頻繁に発生するゲリラ豪雨や地震など、これまでの日々(例年)との違いも感じる期間となりました。現在九州付近にある台風10号についても最新の情報に気を配りながら今後の進路や豪雨、強風による被害などにも気を付けたいものです。

今年の夏休みは、パリオリンピック大会が開催されました。また、パリパラリンピックは現在開催中で、日々多くの種目で熱戦が伝えられております。私も多くの日本人アスリートの勇姿に酔いしれました。オリンピックで特に印象に残ったのは女子やり投げで金メダルに輝いた北口榛花選手、本当に笑顔の似合う素敵なアスリートですね。また、体操男子団体や、スケートボードの堀米雄斗選手の大逆転の金メダルにも、大声で叫んでしまうほど興奮しました。けがを押して銅メダルマッチで勝利をつかんだ女子卓球の早田ひな選手。バドミントン混合ダブルスで2大会連続銅メダルを勝ち取った渡辺勇大選手と東野有紗選手の活躍も目が離せませんでした。男女が同じステージに立ち、協力して課題を克服していく姿から多くの感動をもらいました。2学期にはフェンシング男子エペ団体で銀メダルを獲得した山田優選手や和光市出身のアスリート自転車女子オムニウムの梶原悠未選手が本校を訪れます。第三小学校の子供たちには彼らアスリートから、目標に向かってチャレンジし続ける気持ちを学んで欲しいと思います。

さあ、今日からは2学期です。まだまだ暑い日は続きますがオリパラアスリートに負けないよう、子供たち一人一人が目標を立て、様々なことに楽しんでチャレンジしてほしいと願っています。行事に関しても1学期同様ご協力をお願いいたします。また、気候的にも学習や読書、スポーツ等に最適な秋に向かいます。子供たちが前向きにチャレンジできるよう、担任とご家庭との協力で進めていきたいと考えています。学校での評価は、結果だけではなく、目標達成のために頑張った過程を大きく評価していきます。子供たちの成長のために、ご家庭との連携を強化していきたいと考えておりますので、よろしくをお願いいたします。

【8・9月の主な行事予定】

二学期
スタート

| | | |
|-----|---|--|
| 29日 | 木 | 第2学期始業式 |
| 30日 | 金 | 給食開始 あいさつ運動（～9/5） |
| 31日 | 土 | |
| 1日 | 日 | |
| 2日 | 月 | 委員会活動 あめんぼの会読み聞かせ 1・2年 管理栄養士臨地実習 |
| 3日 | 火 | 体育朝会（運動会色別抽選会） 弁護士出前授業6年 |
| 4日 | 水 | フェンシング講演・体験会4年 |
| 5日 | 木 | プール開き PTA 本部／運営委員会 子ども教室 |
| 6日 | 金 | ショート避難訓練 民生委員児童委員会議 地区社協環境美化作業 |
| 7日 | 土 | |
| 8日 | 日 | |
| 9日 | 月 | クラブ活動 あめんぼの会読み聞かせ 3・4年 |
| 10日 | 火 | 音楽朝会 |
| 11日 | 水 | スクールカウンセラー勤務日 |
| 12日 | 木 | 水泳学習（2・4・5年、おおぞら） 運動会係会議 なかよし班遊び |
| 13日 | 金 | 全学年4時間授業 ※給食後下校 |
| 14日 | 土 | 土曜授業 65周年記念行事「生誕祭」 |
| 15日 | 日 | 「生誕祭」予備日 |
| 16日 | 月 | 敬老の日 |
| 17日 | 火 | 土曜授業振替休業日 |
| 18日 | 水 | |
| 19日 | 木 | 水泳学習（2・4・5年、おおぞら） 子ども教室 地区社協環境美化作業 |
| 20日 | 金 | |
| 21日 | 土 | メリーポピンス保育園運動会 |
| 22日 | 日 | |
| 23日 | 月 | 秋分の日 |
| 24日 | 火 | |
| 25日 | 水 | |
| 26日 | 木 | 水泳学習（2・4・5年、おおぞら） |
| 27日 | 金 | 運動会係会議 教育相談日 |
| 28日 | 土 | あそびのてんさい保育園運動会 |
| 29日 | 日 | |
| 30日 | 月 | 委員会活動 あめんぼの会読み聞かせ 5・6年・お |

予定が変更になることもありますので、あらかじめ
ご承知おきください。

あいさつ運動について 8月30日(金)～9月5日(木)



「あいさつで まちに広がる 心の輪」をキャッチフレーズに、第2学期あいさつ運動を実施いたします。ご都合のつく日、時間でご参加ください。

パリ五輪男子エペ団円で銀メダルを獲得された山田 優 選手をお招きして、フェンシング講演・体験会を行います。



担任の交代について

第3学年3組の担任が変更となりました。
変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

土曜授業・生誕祭について



本年度、本校は創立65周年を迎えます。6月には記念行事の一環として、航空写真を撮影しました。
すでにお知らせしているとおり、9月14日(土)に土曜授業(午前中)を行い、午後「生誕祭」を行います。詳細につきましてはさくら連絡網で配信しますので、ご確認ください。

↓「生誕祭」HP →



<https://sanshofunfan.wixsite.com/65th>

運動会について



すでに年間行事予定や1学期中の懇談会等でお伝えしておりますが、本年度の運動会は、下記のとおり10月実施を予定しています。

記

- 1 期日 10月5日(土)
予備日:①6日(日)②8日(火)
- 2 実施方法 全学年一斉による午前中開催

詳細につきましては、後日配信いたします。
残暑の中での練習が予想されます。汗拭きタオルや水筒の持参にご協力ください。